



Pide a senadores defender intereses del pueblo

# AMLO: "no titubeen" al desaparecer al órgano

• Por Jorge Chaparro  
jorge.chaparro@razon.com.mx

Un día después del desencuentro en la Cámara alta por el nombramiento de un comisionado del Instituto Nacional para la Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai) y de que la oposición mantiene tomada la tribuna, el Presidente Andrés Manuel López Obrador pidió a los legisladores que no titubeen y desaparezcan el organismo.

## EL DATO

**EN SU REAPARICIÓN** tras dar positivo a Covid-19, el Presidente AMLO arremetió en contra de quienes también aprovecharon su situación para crear noticias falsas

"Por eso, en el caso de los senadores, ojalá y logren un acuerdo en ese sentido. Pero yo le diría a los legisladores que no están de acuerdo con ese instituto, les diría que coincidimos con esa postura y que no titubeen, se trata de defender los bienes del pueblo", aseveró.

Cuestionado sobre el nombramiento de los comisionados, el mandatario espetó: "Que reformen esa institución. Mejor dicho, que la desaparezcan, y que esa función se la encarguen a la Auditoría Superior de la Federación, y que se ahorren mil millones de pesos, que no sigan fomentando el derroche, los gastos superfluos, los privilegios.

"Que me diga la gente, el pueblo, si ha tenido un beneficio de esta institución, aún con toda la propaganda a favor de esa institución de los medios de información o de los medios de manipulación que la defienden, la defienden y la defienden, porque se defienden entre ellos, porque es una red de complicidades, de componendas", pidió.

Al reaparecer a cinco días de haber dado positivo por tercera vez a Covid-19, insistió en que desde su creación, el Inai sirvió "más que nada para simular que se combatía la corrupción", pero en su opinión dejó de lado la vigilancia y combate a la corrupción.

Asimismo, pidió a los senadores de oposición que no permanezcan solo unas horas en plantón, que "ojalá se queden más tiempo, 15 días", al tiempo en que rechazó la posibilidad de que los legisladores sesionen en la sede alterna de la Cámara alta.

López Obrador también se pronunció por esperar a que haya condiciones, porque confió en que "claro que no se quedarán mucho tiempo". Incluso dijo que con la protesta, él tendrá elementos para seguir hablando en los próximos días sobre el tema de la transparencia, "porque ahí hay senadores que recibieron apoyos, dinero, para aprobar reformas y hay que aprovechar de una vez para decir quiénes son los que protestan".

En ese tenor, el primer mandatario celebró que la consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, se redujera el sueldo, a diferencia

**EL PRESIDENTE** asegura que el Inai sólo ha servido desde su creación para simular que combate la corrupción; se reúne con legisladores de la 4T y las corcholatas en Palacio Nacional



EL PRESIDENTE, con las corcholatas y legisladores, ayer, en Palacio Nacional.

## 4T usará mayoría para frenar nombramientos

• Por Jorge Chaparro  
jorge.chaparro@razon.com.mx

**EL COORDINADOR** de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, dijo que, pese a que la oposición se ha mantenido intransigente en su demanda de nombrar ya a los comisionados del Instituto Nacional para la Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai), habrá una votación en contra de la mayoría parlamentaria, que optará por desaparecer al organismo.

"Lo que siempre ha ocurrido en la práctica parlamentaria, no será nuevo, la historia nos enseña lo que ha pasado en el pasado o lo que ha sucedido en años pasados y lo que decida la mayoría del grupo parlamentario y de los aliados es lo que se hará. Van a aprobar de acuerdo con la ley y de acuerdo con la Constitución.

"Están los compañeros, les digo, muy unidos de verdad, el ambiente que se nota es mucha unidad. Quizá uno de los temas que ahora está en el grupo frente a lo que sucedió de la toma de la tribuna, eso haya provocado, fíjense ustedes, paradójicamente, una unidad en Morena, petistas y

verdes, hoy está más unido el bloque que simpatiza con el Presidente López Obrador", afirmó.

Reconoció que estos acontecimientos han debilitado su liderazgo por lo que existe la posibilidad de que sea relevado al frente de la coordinación morenista.

"Normal en este tipo de crisis, entonces no hay ni seguridad, ni tampoco hay una actitud de enfrentar o de mantener una posición forzada, yo lo he puesto a disposición del grupo y he puesto mi posición a disposición de los senadores y las senadoras, soy un hombre que no está casado con puestos", manifestó.

Sin embargo, al salir de la reunión con el Presidente por la noche, aseguró que la misma "fue para deseárselo una pronta recuperación", y no se abordaron temas de la agenda legislativa, la desaparición del Inai o la coordinación de la bancada.

"No hablamos del Inai, no hablamos de los asuntos del Senado, tampoco hablamos de la coordinación, no, pero hasta que los compañeros digan, pero no tratamos eso, simplemente era un saludo cordial, amable, amistoso, con nuestro Presidente", dijo al salir de Palacio Nacional.

67

Senadores votaron contra el nuevo comisionado del Inai

de su predecesor, Lorenzo Córdova, y aprovechó para los salarios de los comisionados del Inai, con el promedio de los trabajadores inscritos en el IMSS.

Por la noche, el titular del Ejecutivo federal recibió en Palacio Nacional a los senadores de Morena, PT, PES y PVEM, incluido el líder de los legisladores guindas, Ricardo Monreal; los titulares de las secretarías de Gobernación, Adán Au-

gusto López, y de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard, así como la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

"Nos reunimos con senadoras y senadores que representan, con mucha dignidad, a nuestro querido pueblo e impulsan el movimiento de transformación de México", escribió el mandatario en su cuenta de Twitter, mensaje que acompañó con dos fotos.